

NEWS

Sinergitas TNI-Polri Polsek Rajapolah, Pantau Langsung Pendistribusian Logistik Pilkada Kabupaten Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.NEWS.OR.ID

Nov 21, 2024 - 13:39



Polres Tasik Kota – Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan distribusi logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polsek Rajapolah

Polres Tasikmalaya Kota bersama TNI menggelar pemantauan langsung terhadap proses pendistribusian logistik pilkada di wilayah Kecamatan Rajapolah, Kabupaten Tasikmalaya, Kamis (21/11/24)

Pengawasan ini bertujuan untuk memastikan bahwa semua logistik pemilu, seperti surat suara, kotak suara, dan perlengkapan pemungutan suara, sampai ke lokasi yang tepat dengan aman dan tepat waktu.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono melalui Kapolsek Rajapolah, Iptu Roni Hendiawan, yang memimpin pemantauan, mengatakan bahwa pengamanan dan pengawasan ini merupakan bagian dari tanggung jawab pihak kepolisian dan TNI untuk mendukung kelancaran pelaksanaan Pilkada yang aman dan damai. "Kami bersinergi dengan TNI dan instansi terkait lainnya untuk memastikan seluruh logistik Pilkada yang akan digunakan pada hari pemungutan suara dapat didistribusikan dengan aman, tanpa ada kekurangan atau masalah," ujar Kapolsek

Proses pemantauan dimulai sejak pagi hari, dengan pengecekan langsung terhadap jumlah dan kondisi logistik di gudang penyimpanan PPK, serta pengawalan distribusi menuju setiap titik TPS di Kecamatan Rajapolah. Selain itu, petugas juga memastikan tidak ada potensi gangguan atau ancaman yang dapat menghambat proses distribusi.

Dari TNI turut hadir mendampingi petugas Polsek untuk mengawasi distribusi logistik. "TNI dan Polri selalu siap bersinergi untuk menjaga stabilitas keamanan, terutama dalam memastikan logistik Pilkada sampai dengan aman ke tangan petugas di TPS," jelas kapolsek

Selama pemantauan, petugas memastikan agar distribusi dilakukan sesuai jadwal dan logistik diterima dalam kondisi baik. Setiap TPS yang berada di daerah rawan atau terpencil juga mendapat perhatian ekstra, dengan pengawalan lebih ketat untuk menghindari kemungkinan kendala.

"Sinergitas TNI-Polri di lapangan adalah kunci utama untuk memastikan Pilkada berjalan dengan lancar dan aman. Kami akan terus berkoordinasi untuk menjaga situasi tetap kondusif, agar masyarakat dapat menyalurkan hak suaranya dengan nyaman," katanya

Dengan pengamanan yang ketat dan koordinasi yang solid antara Polsek Rajapolah, TNI, serta KPU Kabupaten Tasikmalaya, diharapkan pelaksanaan Pilkada nanti berjalan aman dan lancar